

Question orale de Caroline Cassart, Députée,  
à Philippe HENRY, Vice-Président et Ministre du Climat,  
de l'Énergie et de la Mobilité, concernant  
**La liaison Tihange-Strée-Tinlot**

Monsieur le Ministre,

La liaison Tihange-Strée-Tinlot, projet ambitieux pour le Condroz liégeois et l'arrondissement de Huy-Waremme a déjà fait couler beaucoup d'encre.

Pour rappel, reliant l'autoroute E42 et la route du Condroz (N63) en traversant la vallée de la Meuse (N90), la liaison Tihange-Strée-Tinlot (N684) constituera un accès sécurisé à la Meuse, notamment pour le trafic de transit. Elle doit permettre de résoudre d'importants problèmes de trafic local et d'insécurité, dont la traversée de Strée, l'accès à Huy par le Long Thier ou par la vallée du Hoyoux.

Actuellement, il semblerait que la phase 2 soit en cours de finalisation. Monsieur le Ministre peut-il me confirmer cela et m'expliquer les raisons de cet important retard? Qu'en est-il de la phase 3 et des expropriations nécessaires à la réalisation de celle-ci? Sont-elles terminées?

Monsieur le Ministre peut-il me communiquer le calendrier global de ces travaux? Des contacts ont-ils été pris avec les communes de Huy et de Modave? Dans l'affirmative, qu'en ressort-il?

Je vous remercie.